



Projet de solidarité Ubuntu

Enseignante au Lycée Français Pierre Loti à Istanbul, je suis aussi référente EFE3D (Etablissement Français à l'Etranger en Démarche de Développement Durable) au niveau secondaire. Dans le cadre de notre engagement pour l'ODD 10 Réduire les inégalités, j'ai participé en avril-mai 2024 à une action de solidarité destinée à soutenir la scolarisation des enfants au Kenya. Il s'agissait de collecter des fonds sous la forme de dons des familles de notre établissement scolaire et aussi sous la forme de recettes issues de la vente de produits proposés aux élèves.

Pour ce projet, nous avons établi un partenariat avec The Ubuntu Family Initiative et l'association Better Me.

Nous avons partagé plusieurs moments forts avec les élèves.

Tout d'abord, lors des cours d'arts plastiques organisés en visio par Natalie Beard avec une classe de notre établissement et une classe de l'école à Kisumu.

Ensuite, pendant la préparation de notre stand de vente de différents produits.

Enfin, lorsque nos élèves ont reçu des lettres très touchantes des élèves du Kenya.

L'expérience a été très formatrice pour les huit élèves de 5ème ambassadeurs Ubuntu. Ils ont appris à faire un discours et l'ont présenté à leurs pairs dans toutes les classes du collège et du lycée.

J'espère pouvoir reconduire ce projet l'an prochain et établir un partenariat sur le long terme avec ces deux associations.

Virginie Findeling

Professeure d'histoire-géographie-EMC

Haydar Aliyev Caddesi no: 128 Tarabya / ISTANBUL